

南浜支部で6月21日に「さぶ郎」を会場に支部総会が開催され、来賓含め7名が参加しました。

吉田誠一支部長のあいさつで開会され、来賓の市橋雅彰副会長は「楽しく活動をしてほしい」とあいさつ。野村のり子市議からは市議会報告を兼ねてあいさつを頂きました。新役員提案では、伊井達行さん（塗装）にその場で打診したところ快諾し、新たな役員を迎えることができました。今期は昨年から開催の記帳会をはじめ、定期的に集まりを開催し、支部のつながりを強めることを目指すことを決めました。懇親会では同業種の参加もあり、商売上のつながりも作ることができました。

山支部

増勢を目指して支部総会開催

25日、「山小屋」で総会を開催し、会員8名が参加しました。

伊藤支部長の挨拶の後、渡部副会長（建築業）が「材料の高騰で、見積で見合せになる事もしばしば。最低限の工事に留まる事が多い」と自身の仕事の状況を語り「困っている事を出し合う場を設けて声を集め、運動していく」と挨拶。市議2年生の鈴木映さんも「民商と連携し、市政の場にも反映させていきたい」と話し、マイナ保険証について報告がありました。



新潟民商

新潟民主商工会
新潟市沼垂西3丁目
電話(243)0141
24年7月8日

南浜支部

新役員を迎えて定期的な集まりを開催で支部のつながりを強める

25日、「山小屋」で総会を開催し、会員8名が参加しました。

伊藤支部長の挨拶の後、渡部副会長（建築業）が「材料の高騰で、見積で見合せになる事もしばしば。最低限の工事に留まる事が多い」と自身の仕事の状況を語り「困っている事を出し合う場を設けて声を集め、運動していく」と挨拶。市議2年生の鈴木映さんも「民商と連携し、市政の場にも反映させていきたい」と話し、マイナ保険証について報告がありました。

懇親会では、大野靴屋さんが85歳で年中無休で頑張っていました。高校のスクールカウンセラーの方はSNSの相談が多いなど親睦を深めました。全婦協の代表派遣を支えるカンパも快く?集まり、今後女性の参加も増やしていくべきだと思います。



山支部

会員同士で支え合って、お互いの商売をのばしていくと決意新たに親睦を深める。

25日、会員の「ざくろ」を会場に12名参加で支部総会が開催されました。山口支部長が挨拶で、支部会員現勢が保たれて総会を迎えたことを伝え「継続的な訪問活動で地域に民商を伝え、これからも引き続き支部活動を進めて更に大きくしていこう」と力強い発言。来賓挨拶では渡辺副会長（美容室ベラミー）から「消費税制度施行から35年、何ら社会保障に還元されていない。インボイス制度で更に税負担が増している」と、未だにコロナ禍後の景気低迷が続いているなかで国や自治体から次々と中小業者支援策を打ち切られている状況が報告され、自治体への働きかけの必要性を訴えました。鈴木市議からは、地域社会で経済を担っている中小業者で構成されている民商と連携して市政を前進させて行きたいと発言がされました。懇親会では、それぞれ自己紹介をしながら盛り上がり、渡辺副会長所属のしもまち支部と支部婦人部長の丸山さん（美容室ル・マ・スキヤンダル）との繋がりが解るなど、会員同士の距離がグッと縮まった様子で、これからの交流も楽しみです！

25日、「山小屋」で総会を開催し、会員8名が参加しました。

伊藤支部長の挨拶の後、渡部副会長（建築業）が「材料の高騰で、見積で見合せになる事もしばしば。最低限の工事に留まる事が多い」と自身の仕事の状況を語り「困っている事を出し合う場を設けて声を集め、運動していく」と挨拶。市議2年生の鈴木映さんも「民商と連携し、市政の場にも反映させていきたい」と話し、マイナ保険証について報告がありました。

懇親会では、大野靴屋さんが85歳で年中無休で頑張っていました。高校のスクールカウンセラーの方はSNSの相談が多いなど親睦を深めました。全婦協の代表派遣を支えるカンパも快く?集まり、今後女性の参加も増やしていくべきだと思います。



万代支部

3支部合併から早8年 民商を地元から盛り上げよう

- | | |
|--------------------|-------------------|
| 7月11日 常任理事会 | 7月12日 全商連 経営対策交流会 |
| 7月21日 新潟民商・共済会合同総会 | |

日程

シリーズ・商売頑張る・41

「日常を忘れ心から癒しを感じるお店」

リラクゼーションマッサージ店 蘭 薬院(銀閣寺)

新潟駅前でリラクゼーションマッサージ店「蘭」を

経営しています黄イ蕙です。私は7年前に開業しました。

その時、民商の会員さんから「民

商だと申告だけでなく色々な相談

が出来るから入った方がいいよ」

と紹介されて入会しました。営業

している駅前周辺にはライバル店

も多く大変ですが、工夫しながら

頑張っています。

店内はお客様が日常を忘れて心から癒しを感じられる店内に作り上げています。

騒々しい日々から一步抜け出して、静寂で居心地のいい店内で本格的なマッサージを堪能し疲れを解消していただければ幸いです。

また清潔面でも常に清掃を心がけ、不愉快な思いをなされないようにクリーンな環境を維持しております。あわただしい日常からときには一步抜け出して、癒しの空間で少しばかりの充電をすることもいいのではないかでしょうか。一人一人のお客様にとつて、癒しの空間でありつけたいと思つております。

是非一度ご来店ください!お待ちしています。

【メニュー】

- ボディケアコース 30分 4,000円上半身集中指圧コース(背・腰・腹)
- 足裏コース 30分 3,000円
- 基本コース 60分 6,000円本格指圧
- アロマオイルコース 60分 8,000円
90分 10,000円アロマオイル+指圧

【場所】

新潟市中央区東大通1丁目6番2号宝ビル3階

JR信越本線「新潟駅」万代口より徒歩2分

080-43325-1970

営業時間 13時～Last

蘭

Niigata
Relaxation Space



県連・県青協主催 県業者青年交流会 ～商活パーティーin津南～

日 時:8月24日(土) 18:00～夕食交流会

19:30～名刺交換会

25日(日) 9:00～12:00グループ交流会(昼食後、解散)

会 場:ニュー・グリンピア津南(対象者:おおむね50歳以下)

参加費:会員または青年部員 3,000円 子ども 無料

子ども以外の家族 20,000円

申込〆切:7月26日(金)

婦人部記帳会のお知らせ

日時 7月18日(木)

午前10時～12時

会場 新潟民商会館

7月の記帳会も午前中に開催します。
PC入力、手書きの帳面など各自持ち寄ります。

参加希望の方は、お近くの婦人部役員
または民商事務所まで

025-243-0141

